

SMLH



SOCIÉTÉ DES MEMBRES
DE LA LÉGIION D'HONNEUR
Honneur, Patrie, Solidarité
Section du Rhône et
de la Métropole de Lyon

CHARTRE DE RASSEMBLEMENT DES ORDRES RÉPUBLICAINS



À l'initiative de Pascal Mailhos, préfet de la région AuRA et du Rhône, les associations représentant la SMLH, la LHDPLV, l'ANMONM, l'AMOPA et le Mérite agricole ont été appelées à se rassembler, le 22 mai en préfecture, pour optimiser et valoriser leurs actions spécifiques. L'association nationale d'entraide de la MM y a été associée. Sous l'appellation "les Ordres républicains du Rhône", il s'agit de mieux se faire connaître, d'accompagner la jeunesse via éventuellement le parrainage et de promouvoir les valeurs républicaines. En cherchant à mutualiser les moyens, les capacités et les talents pour valoriser certaines actions ciblées, les associations s'attachent à rayonner sur l'ensemble du département, en concentrant si possible leurs efforts sur la jeunesse et le monde scolaire. Appelé à intervenir et aussi au nom de la LHDPLV, votre président a dit au préfet : "Oui tout à fait à l'esprit de ladite charte mais, quant à la lettre, l'engagement étant une affaire personnelle et différentes formes de parrainages existant déjà, certaines actions s'effectuent dans la discrétion, voire l'anonymat. Cela doit rester."